

Oberhausen, den 09.03.2021



Liebe Schülerinnen und Eltern,

nach aktuellen Beschlüssen der Regierung dürfen wir das Ballettstudio ab dem 22. März unter Einhaltung des Hygienekonzeptes wieder öffnen.

Bei einer Inzidenzzahl unter 50 sind die Maßnahmen zur Einhaltung der Hygieneanforderungen identisch mit denen vor der Schließung im November.

Nach Rücksprache mit dem Gesundheitsamt kommt nach aktuellem Stand bei einer Inzidenzzahl zwischen 50 und 100 folgende zusätzliche Maßnahme hinzu. Für alle Schülerinnen ist ein tagesaktueller Corona-Schnell- bzw. Selbsttest zur Teilnahme am Unterricht erforderlich. Genauere Details hierzu sind aber bei den Behörden noch in Klärung. Wir bekommen hierzu nächste Woche weitere Informationen, insbesondere ob auch Schülerinnen unter 14 Jahren hiervon betroffen sind.

In den Osterferien findet regulärer Unterricht nach Stundenplan statt. An dem Osterwochenende (Karfreitag bis Ostermontag) bleibt das Studio geschlossen. Von den Feiertagen betroffene Schülerinnen können gerne einen Ersatztermin vereinbaren.

Für die Unterrichtsstunden Ende März werden keine Beiträge erhoben. Die Beiträge für April bezahlen Sie bitte erst in der letzten Aprilwoche, wenn sicher ist, dass der Unterricht auch stattfinden konnte. Wir hoffen, dass ab Anfang Mai dann wieder der normale Betrieb stattfinden kann.

Danke für Ihre Unterstützung in dieser schwierigen Zeit. Ich hoffe wir können uns ab dem 22. März dann wieder persönlich im Ballettstudio sehen.

Bleibt gesund und viele liebe Grüße,

und das Ballettschulteam